



## DIFUNDEN EL CARTEL DE LAS JORNADAS SOBRE 1868

La Universidad de Salamanca, a través de la Oficina del VIII Centenario, organiza unas jornadas centradas en la Revolución de 1868, de la que se cumplen 150 años, y en particular sobre los sucesos que tuvieron lugar en la ciudad de Béjar. Ayer se difundió el cartel de dichas jornadas. La actividad, que se desarrollará a lo largo de hoy, mañana y pasado en las instalaciones de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, se ha organizado de forma conjunta con el Centro de Estudios Bejaranos y la Asociación Béjar 68, y con la colaboración del Ayuntamiento de la ciudad. A lo largo de estos tres días, un total de 12 ponentes abordarán distintos aspectos relacionados con la Revolución de 1868.

